



25.01.2023

BVDP NETZWERKSTATT: „DER BEDARF FÜR EINEN PERSÖNLICHEN AUSTAUSCH IST SPÜRBAR“

Die Netzwerkstatt des Bundesverbands der Partnerwerkstätten bringt Kfz-Versicherer, Schadensteuerer, Partnerwerkstätten, Flottenmanager und Schadendienstleister zusammen und gehört damit zu den wichtigsten Branchenveranstaltungen. Nach dreijähriger corona-bedingter Zwangspause wird das Event nun wieder am 26. April in Kassel stattfinden.

„INTENSIVER AUSTAUSCH MIT FLIS, WIE ES KEIN ANDERES BRANCHENEVENT ERMÖGLICHT“

Wie groß der Bedarf nach dem brancheninternen Austausch ist – gerade aufgrund der aktuellen Marktsituation – spiegelt sich auch in den Anmeldezahlen wider. „Es zeigt sich, dass bei den Partnerbetrieben, aber auch den FLIs ein großer Bedarf an unserer Netzwerkstatt als Plattform für Kennenlernen und Austausch besteht. Die Netzwerkstatt 2023 ist zwar noch nicht ausgebucht, wir gehen aber davon aus, dass es nicht mehr allzu lange dauern wird, bis die noch freien Plätze vergeben sein werden“, betont BVdP-Geschäftsführer Michael Pinto gegenüber schaden.news.

Die namhaften Schadensteuerer seien beinahe vollständig angemeldet, verriet Michael Pinto. Auch neue Player aus dem Schadenmanagement sollen im Tagungshotel La Strada vor Ort sein. Der BVdP-Geschäftsführer betont deshalb: „Gerade durch den intensiven Austausch mit FLIs, Dienstleistern und Handelspartnern, also dem intensiven Netzwerken, wie es kein anderer Branchenevent ermöglicht, erfahren die Partnerbetriebe, wo die Reise hingehet. Was erwarten FLIs von Reparaturbetrieben, wie sehen Steuerer die Entwicklung im Schadenmanagement, welche Zukunftskonzepte bietet der Handel an oder wie geht es mit der Digitalisierung weiter? All das erfahren unsere Mitgliedsbetriebe exklusiv am 26. April in direkten und persönlichen Gesprächen mit FLIs, Dienstleistern und Handel.“

AKTIVES NETZWERKEN UND SPANNENDE VORTRÄGE

Die Vorbereitungen für die BVdP-Netzwerkstatt laufen bereits auf Hochtouren. Unter dem Motto „Den Wandel gestalten – Zukunft braucht Macher:innen“ soll die Netzwerkstatt den Partnerbetrieben Mut machen, sich den aktuellen Herausforderungen zu stellen und daraus resultierende Chancen zu erkennen und zu nutzen. Auf dem Programm stehen unter anderem zwei Impulsvorträge mit anschließender offener Diskussion. Prof. Dr. Stefan Bratzel, Gründer und Direktor des Center of Automotive Management (CAM) in Bergisch Gladbach, wird aufzeigen, wie sich die Automobilwirtschaft aktuell verändert und welche Auswirkungen dieser Wandel für die Branche hat. Coach und Keynote-Speakerin Damaris Landmesser zeigt den Anwesenden zudem auf, wie sich die eigenen unternehmerischen Potenziale in Handeln umsetzen lassen. Moderiert wird die Netzwerkstatt erstmals von Petra Bindl.

JETZT NOCH ANMELDEN

Die Anmeldung zur Netzwerkstatt ist per E-Mail an info@bvdp.info noch möglich, Michael Pinto rät jedoch allen Interessierten, aufgrund der überschaubaren Restplätze, nicht mehr lange zu zögern.

Carina Hedderich